

**Universidad del sureste
Campus Comitán**

Licenciatura en Medicina Humana

Actividad: Control de Lectura 

**Tema: Extraordinario Poder Curativo de la
Arcilla**

Materia: Interculturalidad y salud II

Nombre del alumno: Josue Vazquez López

Grado: 2 semestre

Grupo: " B "

**Nombre de Catedrático: Dr. Sergia Jiménez
Ruíz**

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de febrero del 2022

Fangoterapia: El extraordinario poder { Pierre Borgeois } Curativo de la Artritis 28 Feb 2022

El regreso de los medicina alternativas:

Tras la todo poderosa via científica, Volvemos a confiar en las medicina naturales actualmente definidas como medicina alternativas. En el desarrollo de las llamadas ciencias exactas habia abandonado todos los remedios que la naturaleza nos ofrecia de forma espontanea. Desde hace años se está desarrollando un creciente interés por aquellas antiguas terapias que, al haber caído en el olvido, se parecían misteriosamente a la naturaleza nos ha creado y ha puesto a nuestra disposición los remedios para todo nuestro males. El primer don ha sido la tierra que pisamos todo los días y cuya riqueza que ignoran en un gran medida. Nacida de esta tierra, la arcilla es un remedio maravilloso. La arcilla se extraía de las Colinas cercanas a Nápoles y se dejaba secar en el Sol, y luego se reducía a polvo y se mezclaba con agua. Encontramos una cita en el Evangelio sobre la arcilla, cuando al curar el milagro de Cristo que curó a un ciego de nacimiento se dice: El hombre llamado a Jesús le propuso el barro, pero le dijo con él los ojos y me le dijo ve el deposito de Sibe y levante. He ido, me he lavado y he recuperado la vista. En el siglo Undécimo de nuestra era, el médico y filósofo árabe Avicena (980-1037), que por su gran Sabiduría recibia el nombre de Principe de los médicos, también habla sobre de la arcilla. En su famoso Canon de la medicina citaba su uso. Esta obra, que ejerció una gran influencia durante la Edad Media, es una de las pruebas significativas que se ocurría frecuentemente a la arcilla para curar enfermedades y infecciones.

La Grande del abate Kneipp: El final de edad media y el inicio del Renacimiento, las costumbres transmitidas desde la antigüedad van en desuso y con ellas los usos terapéuticos de la arcilla. En 200 años más tarde, cuando empezó el siglo de las luces, la arcilla fue caída completamente en el olvido.

Todo los antiguo remedio se abandonaron en favor de una nueva ciencia, un prodigio que rechazo todo los conocimientos precedentes y no va más allá de sus descubrimientos.

En una guerra muestra de los combatientes. Durante la primera guerra mundial tambien se encontro la manera de experimentar la eficacia de la arcilla. A los Soldados franceses debilitado por la disenteria se les suministraba arcilla mezclada con un condimento en una pasta. Esta famosa muestra de los combatientes salvo a muchos hombre de una terrible de enfermedad, y no solo los franceses, sino tambien a varios paises como rusos. Las terapias naturales que utilizan la arcilla esta muy difundidas. En disenteria tambien ataco a los soldados rusos, aunque ellos recibieron cada dia como prevención o como terapia, de una dosis de 200 g de arcilla en polvo. En francia los naturistas continuo utilizando la arcilla, aunque era aceptada con reticencia por la urogenita. Despues de algunos años con el recuperado interes por los medicamentos naturales y el despertar de la conciencia ecologica, se volvieran a estudiar sus extraordinaria propiedades.

De las mareas a las industrias petroliferas: la arcilla es una sustancia muy apreciada de la industria por sus cualidades desinfectantes y desodorantes. Varios tipos de arcilla, entre los que encuentran la bentonita tambien llamada arcilla comun, se utiliza para decolorar aceites vegetales y animales. En las industrias petroliferas, la arcilla se utiliza como filtro para purificar las gasolinas ya refinadas. En China, la ho-tzu arcillosa, se utiliza en el proceso de fabricacion de porcelanas.

Los poderes de la arcilla.

La arcilla o cereta es una de las sustancias más antiguas manipuladas por el hombre. El hombre prehistórico empezó con el sílex, después del paso a las piedras talladas y más tarde descubrió que podía modelar la arcilla. El origen de la arcilla es original de mineral, de hecho deriva de la descomposición de feldespato, es decir, de los silicatos de aluminio, de potasio, de calcio y de sodio que se forman a altísimas temperaturas bajo la corteza de terrestre. Estos elementos, por la acción de las aguas atmosféricas, se descomponen en una especie de conglomerado terroso de caolín. Precisamente del caolín, su principal componente, deriva la maleabilidad de la arcilla.

Los reveladores del microscopio: Durante mucho tiempo la arcilla ha permanecido en una aureola de misterio, ya que su estructura a simple vista no aporta ningún dato y únicamente con el microscopio muy sofisticado se ha conseguido descubrir sus componentes. La fórmula biológica de la arcilla varía según los tipos, la procedencia y la especificidad, pero sus componentes esenciales siempre se encuentran presentes. La arcilla tiene una constitución extremadamente fina que le permite atraer a la mayoría de otros elementos, en particular la del sol que la vuelve muy eficaz por sí misma.

Desinfecta y cura de Porcua Intelligente: La arcilla todavía no ha desvelado todo sus secretos y además parece como si alguna de ella estuviera estuando a pararse durante mucho tiempo. El conocimiento práctico y científico de la arcilla no es suficiente para explicar la amplitud de sus propiedades, muchos de los cuales todavía hoy escapan a toda explicación científica.

Bibliografía

BOURGEOIS, P. (2006). EL EXTRAORDINARIO PODER CURATIVO DE LA ARCILLA. *MEDICINA Y SALUD*.